

La UJI recoge tabletas para que alumnos de Ucrania sigan estudiando

CASTELLÓN

La Fundación por la Justicia y la ONG valenciana Juntos por la Vida han impulsado el proyecto 'Educación en Ucrania' con el que quieren recoger 500 tabletas en las tres provincias de la Comunidad Valenciana para que los niños y niñas ucranianos refugiados a causa de la guerra puedan continuar recibiendo clases desde sus casas.

Estas tabletas, con acceso a internet y cargador, serán enviadas a poblaciones de Ucrania donde las escuelas han tenido que cerrar a consecuencia de la guerra, informa la fundación en un comunicado, debido a la violencia de los ataques de las tropas rusas tratando de superar la defensa ucraniana.

A la iniciativa se han adherido la Fundación Vinatea y Avacu y cuenta con la colaboración de las cuatro universidades públicas valencianas.

«En estos momentos muchos niños solo tienen opción de recibir una formación en línea ya que sus colegios están cerrados, y los que aún siguen abiertos no pueden seguir el ritmo normal de las clases por la falta de calefacción», señala el presidente de la Fundación por la Justicia, José María Tomás, consciente de que los niños están muy expuestos al drama de un conflicto bélico inexplicable y cuyo fin es todavía una gran incógnita.

FACULTAD DE HUMANAS

La organización humanitaria tiene distribuidos diferentes puntos de recogida de las tabletas: en Alicante, Juntos por la Vida (Serrano, 5); en València, Fundación por la Justicia (Ripalda, 16), Juntos por la Vida (Buenos Aires, 8), Facultad de Derecho de la Universitat de València (Avda. Tarongers), Colegio de Abogados de València (Plaza de Tetuán, 16) y Colegio de Ingenieros de Caminos (Luis Vives, 3); en Elche, Universidad Miguel Hernández y en Castellón, Facultad de Ciencias Jurídicas y Económicas de la UJI.

En el momento en que se declaró la guerra entre Rusia y Ucrania tras la invasión del este país por las tropas enviadas por Vladimir Putin, se activó una gran ola solidaria en la Comunidad Valenciana.

Muchas familias llegaron a Castellón en busca de un refugio temporal lejos de la guerra. Todas ellas se encuentran alojadas en la provincia.